

Boletín Número 207  
Toluca, México, a 25 de octubre de 2014.

### **IEEM CONTINÚA CON SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO CON PARTIDOS POLÍTICOS**

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participaron Emmanuel Cruz Romero y Diego Osoria Ruíz, representantes del Partido del Trabajo (PT).

Durante la transmisión del programa “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, que en esta ocasión fue conducido por la reportera de Radio Capital, Veneranda Mendoza, se abordó el tema “¿Cómo se está preparando su partido político para el Proceso Electoral 2014-2015?”, en el que los representantes del Partido del Trabajo (PT) hablaron de las actividades que realizan para incentivar la participación ciudadana en la política y destacaron que una que resulta vital es la preparar, capacitar y formar a los jóvenes que aspiren a cargos de representación popular.

Al realizar una exposición minuciosa de las diversas tareas que ha emprendido su partido, Emmanuel Cruz Romero indicó que la realización de foros y congresos a nivel federal y local les dota de las herramientas necesarias para poder sacar a los mejores perfiles que buscarán una candidatura en el Proceso Electoral de Diputados Locales y Ayuntamientos 2014-2015.

Por otro lado, agregó que recientemente se realizó el Consejo Político del PT, el cual fortaleció al partido y le otorgó los mecanismos para poder elegir a los mejores cuadros que pueden convertirse en candidatos para cargos de representación popular, de los que se conoce a detalle su currículum para evitar que se tengan vínculos con la delincuencia organizada.

Destacó que de cara al Proceso Electoral, su partido avizora un panorama favorable, pues sus bases han trabajado diariamente escuchando a la gente y atendiendo sus necesidades, y debido que la ciudadanía mantiene una desconfianza hacia los partidos políticos, en el PT están abiertos a la participación y se otorgan espacios de expresión que fomentan una relación de confianza.

Con relación a la reforma político electoral recién aprobada, Emmanuel Cruz Romero sostuvo que fue hecha “al vapor”, pues aun cuando es de gran complejidad, tiene una serie de inconsistencias, motivo por el cual ve muy difícil que existan candidatos independientes como tales, dado que tarde o temprano van a tener la necesidad de verse “cobijados” por algún partido político para poder postularse, ya que de lo contrario no podrían cumplir con los requisitos. De igual manera, aseguró que PT obtendrá la votación necesaria para cumplir con el requisito del 3% para mantener su registro.

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan No. 944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, México.  
Teléfono (722) 275 73 00 • 01 800 712 43 36 • [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)

En tanto, Diego Osoria Ruíz consideró que los partidos políticos tienen que ser más abiertos en la elección de sus candidatos y de los integrantes de su partido, pues esta es una forma de fortalecer la democracia, además de apoyar proyectos y acciones que beneficien a la sociedad, por lo que los jóvenes deben alzar la voz y manifestarse, pero de una manera pacífica, ya que de esta manera sus demandas serán escuchadas, pues nunca se debe recurrir a agresiones o daños a terceras personas, por lo que se debe trabajar en forma constante desde las comunidades para lograr el cambio social deseado.

Resaltó que el PT cuenta con un programa radiofónico por internet denominado “Jóvenes en lucha”, en donde se abordan temáticas que son de interés de este sector, el cual se transmite todos los jueves a las 18:00 horas desde las instalaciones de la Comisión Estatal de su partido, por lo que es un espacio donde los jóvenes y la sociedad pueden expresar sus ideas, inquietudes y formular planteamientos de solución.

Durante el programa “Detrás de tu voto hay buenas noticias” se contó con la presencia de estudiantes de la Licenciatura en Ciencias de la Comunicación del Instituto Universitario Franco Inglés de México (IUFIM), el cual fue transmitido en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM y durante el mismo, la periodista de Radio Capital, Veneranda Mendoza, invitó a la audiencia a entrar en contacto con el IEEM a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM\_MX), así como a seguir las actividades del Instituto en su página de internet [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx), donde también encontrarán y podrán descargar emisiones de programas anteriores.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**